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Il giorno 07 del mese di Settembre    dell’anno  2020      alle ore 

20,30     su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in Brescia nella sala civica di Via Indipendenza  27          

il Consiglio di Quartiere                per la trattazione del 

seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale della seduta del 07 luglio 2020 

 

2. valutazione ripresa attività post-covid   

 

3. Varie ed eventuali 
 

 

Presiede la seduta il Presidente: Sig. William Geroldi 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Sig.ra Romano Marina 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 Geroldi William X  

2 Corsini Laura X  

3 Garzetti Pietro  X  

4 Magri Andrea  x 

5 Merlini Mauro X  

6 Romano Marina X  

7 Serra Giuditta X  

     

     

     

     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento,  si procede all’esame dei punti dell’ordine del 

giorno: 
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PUNTO 1: 

I consiglieri fanno una breve sintesi sui punti discussi nella 

precedente riunione . La sig.ra Laura Corsini avendo avuto 

contatti con la Polizia locale per i verbali elevati ai due 

volontari riferisce per ora non ci sono ripercussioni. La Sig.ra 

Serra Giuditta chiede che vengano ringraziati pubblicamente sul 

notiziario del Quartiere i volontari che si sono adoperati alla 

distribuzione di alimenti, mascherine , medicinali e altro. Il 

consiglio approva. Viene approvato il precedente verbale. 

PUNTO 2: 

Il consiglio propone di inserire nel notiziario del Quartìere 

fotografie della nostra Scuola Materna con  cenno sui lavori del 

personale scolastico.  

 

E’  sempre all’attenzione il problema di via S.Orsola con le  

 

difficoltà degli abitanti , in previsione del nuovo decreto            

in firma ,per la possibilità di installare multanova nei rioni, il 

Sig. Merlini propone di chiedere al comune di girare parte delle 

entrate a favore dei quartieri. 

 

Purtroppo la nostra Festa patronale verrà rimandata al 2021. Si 

informerà la cittadinanza con un messaggio e cartelloni e nel 

frattempo avanzano nuove idee per il Natale con il coinvolgimento 

degli Amici dell’arte e  di nuovi artisti con quadri o fotografie  

in merito a quanto vissuto in periodo covid. 
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E’ stato chiesto la possibilità di aprire il varco nei pressi 

dell’ex albergo Benedetta per agevolare l’accesso 

all’attraversamento semaforico: la Sig.ra Serra ha interpellato i 

proprietari ma per il momento non è fattibile. 

 

L’abbandono dei rifiuti è una piaga costante soprattutto presso 

alcuni punti: sono abitanti senza tessera o  maleducati e 

incivili? Si chiederà a CAUTO se hanno delle dritte per arginare 

il fenomeno o per educare gli abitanti. 

 

Il Consiglio chiederà un incontro con Manzoni per un tavolo di 

confronto con la popolazione per illustrare il progetto Alta 

Velocità : il progetto è ancora aperto e l’opera è molto 

controversa e con un notevole impatto ambientale sulla citta. 

Visto che si dovranno modificare alcuni sottopassi si chiederanno 

adeguamenti anche per i disabili.  

 

Per altri punti all'O.d.G non trattati verranno discussi nel prossimo 

Consiglio.      

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la  

 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il  Presidente      Il Consigliere verbalizzante 

Firmato  Williaam Geroldi                firmato Romano Marina 


